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ふるさと協議会と⼦育て世代が
「お互いを知ること」

「地域の良いところ・⾜りないもの」
について共有を⾏いました。

くわしくは裏⾯をご覧ください！

3年ぶりの開催となりました！
平成29年度に⾏われた地域懇談会で地域の声を聞いたところ…

“地域組織の担い⼿不⾜”が⼤きな課題であることが分かりました。
継続してより良いまちづくりを⾏うためにも、世代間を超えた連携が必要不可⽋。
同じ地域に住む⽅たちが“顔⾒知り”になる場としてこずっち会議がスタート！

新型コロナウイルス感染症の影響で開催中⽌が続いていましたが、
3年ぶりに豊四季台地域でこずっち会議を開催することができました。

★出席者★✿
豊四季台地域ふるさと協議会7名
豊四季台地域に住む若い世代6名

令和４年度

❝こずっち❞とは？
「⼦（どもが）住（みよい）地（域）」愛称



豊四季台地域の良いところ

○�公共交通機関が充実している

●�⼤堀川や防災公園など緑や⾃然が多い

○�⼦どもが多く住み活気ある町

●�学校と地域が連携できている

○�ハロウィンやお祭りなどのイベントが開催されて

 いる

●�⾼齢者が多いところでも積極的にスマートフォン

 を利⽤して安否確認が⾏われている

○�おすそ分けの習慣が残っており、コミュニケーシ

 ョンが密に取れている

豊四季台地域の⾜りないもの

△�各団体が個別に活動している

▲�新型コロナウイルス感染症の影響により、

 学校に⾏く機会が減ってしまった

△�地域組織に参加する⼦育て世代が減っている

▲�地域情報を知る機会が回覧版のみで、積極的に地

 域に関わっていないと把握できない

△�少⼦化や⾼齢化など様々な原因によって、地域イ

 ベント⾃体が少なくなってきている

▲�以前から住む⼈と新しく住む⼈との距離がある

ふるさと協議会ってなぁに？
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皆さんにとって⼀番⾝近な
⾃治組織といわれる町会ですが…
そんな町会の枠を超え広域的に
地域づくりの中⼼的な存在として

活動しているのが「ふるさと協議会」
市内21コミュニティエリアで運営しています。
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01 Relaxation
お菓⼦や飲み物を⽤意して、お茶会をしてい
るかのような和やかな雰囲気で話ができる空
間でした♪
お⼦さんも⼀緒に来てもらって気軽に参加で
きる会議となりました。

02 Communication
豊四季台地域に関わりのある⼀個⼈として
ざっくばらんに発⾔していただきました。
正解も正しいことも何も縛りがないこずっち
会議だからこそ、休憩時間も忘れて盛り上が
っていました★

03 Share
地域で暮らす⽅々の⽣の声を聞いて、職員の
私たちも⼤変勉強になりました。それぞれ名
刺交換している姿や参加して楽しかったとい
う声をたくさんいただきました。
柏市は、地域の⽅々が知り合う場を継続して
作っていきます。


